

Aseguran en Asamblea Nacional de Nicaragua que emprenderán programa de proyectos para el 2019



Managua, 24 oct (RHC) La Asamblea Nacional de Nicaragua analizó exhaustivamente en Managua los presupuestos asegurados para el año 2019 de los Ministerios de Transporte e Infraestructura y Agricultura, y del Fondo de Mantenimiento Vial y el Instituto de Protección y Sanidad Animal.

El diputado sandinista José Figueroa aseguró que, a pesar de las dificultades económicas y presupuestarias del país, la cartera de transporte e infraestructura tiene recursos para todos los proyectos de arrastre y un programa de proyectos muy importantes con financiamiento externo asegurado, a iniciarse 2019.

Por su parte el asambleísta liberal Wilfredo Navarro manifestó que el Estado está invirtiendo recursos para reconstruir lo más pronto posible los caminos que se usan para sacar la producción y que fueron deteriorados por las lluvias.

Ricardo Somarriba, director ejecutivo del Instituto de Protección y Sanidad Agropecuaria, de Nicaragua, indicó que se prevé una gran producción de varios productos y se está trabajando en las sanidades agropecuarias del país.

También se divulgó que una misión técnica del Fondo Monetario Internacional (FMI) llegó a Managua para recopilar información económica y trazar proyecciones a nivel macro luego de la crisis sociopolítica, informó el Banco Central de Nicaragua (BCN).

El Equipo Económico del Gobierno se reunió en la sede del BCN con la delegación del organismo financiero internacional, coordinada por el jefe de misión para Nicaragua, Roberto García-Saltos, también jefe adjunto de la División de América Central del Departamento del Hemisferio Occidental del FMI.

Según confirmó García-Saltos, es una misión de evaluación de la economía y para ello también hablarán con diversos sectores privados y entidades gubernamentales.

En ese sentido anunció reuniones con representantes de zonas francas de maquila, construcción, turismo y sistema financiero nacional para tener una visión más general sobre del estado del empleo y las finanzas.

Durante la visita, prevista hasta el 30 de octubre, la delegación tendrá en cuenta el impacto de ola de violencia, la inestabilidad y los bloqueos de vías impuestos en el país de abril a julio por parte de grupos violentos.

Asimismo revisará los avances en materia energética, la inclusión financiera y la situación del Instituto Nicaragüense del Seguro Social, temas pendientes de la reunión anterior realizada en febrero.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/174801-aseguran-en-asamblea-nacional-de-nicaragua-que-emprenderan-programa-de-proyectos-para-el-2019>



Radio Habana Cuba